



File / Dossier : Proposed Tariffs – Retransmission of Distant Radio and Television Signals (2019-2023) /
Tarifs proposés de la retransmission de signaux éloignés de radio et de télévision (2019-
2023)

June 1, 2018

[CB-CDA 2018-123]

NOTICE OF THE BOARD

The proposed statements of royalties to be collected for the retransmission of distant radio and television signals for the years 2019 to 2023 as filed with the Copyright Board will be published in the *Canada Gazette* on **Saturday, June 2, 2018**.

The *Canada Gazette* supplement is now available on our [website](#) under the heading “What’s New – Proposed Tariffs for the Years 2019 and Beyond”.

The deadline to file written objections with the Board is **Wednesday, August 1, 2018**.

AVIS DE LA COMMISSION

Les projets de tarif des redevances à percevoir pour la retransmission de signaux éloignés de radio et de télévision pour les années 2019 à 2023 tels que déposés auprès de la Commission seront publiés dans la *Gazette du Canada*, demain, le samedi 2 juin 2018.

Le supplément de la *Gazette du Canada* est maintenant disponible sur notre [site web](#) sous la rubrique « Quoi de neuf – Tarifs proposés pour les années 2019 et suivantes ».

La date limite pour déposer une opposition, par écrit, auprès de la Commission est le **mercredi 1^{er} août 2018**.